

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Jueves, 13 de junio de 2024

Transición Ecológica inicia en LluancoLuanco un proyecto piloto para impulsar la sostenibilidad y la economía circular en los comercios minoristas

- Se desarrollará en una veintena de establecimientos como experiencia previa para la puesta en marcha del Programa de Comercio Verde y Circular de Asturias 2024-2027
- La consejería destinará un millón en cuatro años a esta iniciativa, que coordinará Cogersa
- Nieves Roqueñí: "Se trata de otra muestra clara del respaldo del Gobierno de Asturias al sector para mejorar su competitividad"

La Consejería de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico destinará un millón en cuatro años al desarrollo del Programa de Comercio Verde y Circular de Asturias 2024-2027, orientado a impulsar la sostenibilidad medioambiental del sector.

La iniciativa, vinculada a la Estrategia de Economía Circular del Principado y que coordinará Cogersa, se iniciará este mismo ejercicio con el desarrollo de un proyecto piloto en Lluanco/Luanco en el que participarán una veintena de comercios minoristas de esta localidad. La información y resultados extraídos de esta experiencia servirán de base para desplegar posteriormente las acciones por toda la geografía asturiana durante los próximos años, hasta 2027.

El programa ha sido presentado esta mañana en Luanco/Lluanco por la consejera, Nieves Roqueñí, en un acto el que también han participado el alcalde de Gozón, Jorge Suárez, y el vicepresidente de la Unión de Comerciantes, Rafael Gutiérrez Testón.

A través de la experiencia prevista en el comercio gozoniego, se ofrecerá información y asesoramiento a los establecimientos participantes para la implantación de buenas prácticas de sostenibilidad y economía circular en ámbitos como la reducción y la gestión de residuos, compras sostenibles o reducción de la huella de carbono. También permitirá detectar las necesidades, problemas, carencias y dudas de los y las



profesionales del sector para identificar los procedimientos de respuesta más adecuados.

Este programa tiene como objetivo concienciar al sector comercial sobre la necesidad de incorporar la sostenibilidad en su actividad. Además de campañas y actividades educativas, contemplará acciones de formación y asesoramiento sobre prácticas sostenibles para la reducción de residuos. También incluirá la colaboración con productores locales y talleres de reparación para fomentar la economía circular, así como estímulos para la formación de redes y asociaciones entre comerciantes de cara a mejorar la rentabilidad y resiliencia de sus negocios.

La iniciativa también contempla la realización de una encuesta sobre prácticas de consumo sostenibles por parte de la ciudadanía, y el conocimiento del sector sobre sostenibilidad, sus necesidades en la materia y su punto de vista sobre cómo implementar el programa, con el fin de realizar un diagnóstico del estado actual de sostenibilidad en el comercio minorista.

"Desde la consejería avanzamos de nuevo de la mano del sector con una iniciativa de apoyo al pequeño comercio, como hicimos con los programas de digitalización o el Bono Comercio Asturias de descuentos en compras. Se trata de otra muestra clara del respaldo del Gobierno de Asturias a los pequeños negocios para mejorar su competitividad", ha destacado la consejera Nieves Roqueñí.